

## 令和7年度 校長あいさつ

令和7年4月 1日  
校長 林 孝安

本年度、上平中学校に着任しました校長の 林 孝安（はやし たかやす）と申します。微力ではございますが、本校生徒の健やかな成長と、学力向上のために全力で頑張りますので、職員一同どうぞよろしく願いいたします。

さて、本年度も学校教育目標を「自立 共感 協働」を継承し、目指す生徒像として、

- 自ら考えて学習に取り組み、学力を伸ばす生徒
  - 相手を大切にし、思いやりの心を持つ生徒
  - 心と体を鍛え、運動に親しむことができる生徒
  - 自分で考えたことをしっかり行動できる生徒
  - 礼儀正しく、あいさつがしかりとできる生徒
- と設定しました。

上平中学校は学ぶところです。力を合わせて学ぶ喜びを味わうところです。そして将来の夢を育むところです。

昭和22年の開校以来、歴史と伝統をよく受け継ぎ、卒業生15877名余りが各界で活躍しています。本年度も新入生159名を迎え、全校生徒477名で教育活動が順調にスタートしました。

諺にも、「教育の道は、家庭の教えで芽を出し、学校の教えで花が咲き、世間の教えで実が成る」と明治の頃より言われております。このことは教育の原点であり、今も決して変わるものではありません。保護者、地域の皆様、79年目の上平中学校の教育活動に、ご理解とご支援のほど、どうぞよろしくお願い申し上げます。